



Accueil > Nouvelle Aquitaine > Saint-Maixent-l'École

Saint-Maixent-l'École. La Cie du Mauvais Genre en résidence



La Cie du Mauvais Genre propose trois rendez-vous au public. | CO

Le Courrier de l'Ouest

Publié le 28/06/2023 à 08h50

Abonnez-vous

« Cette semaine, nous accueillons la compagnie du Mauvais Genre pour la dernière résidence artistique de sa création « Presque égal à », dans la salle capitulaire et le cloître de la ville. Des temps de visibilité ouverts au public sont proposés » explique Fabien Poupeau, responsable du service culturel de la Ville. « Il s'agit ici d'adapter « Presque égal à » de Jonas Hassen Khemiri. Cette pièce était une commande du Théâtre royal dramatique sur le thème le monstre de Frankenstein. Khemiri y a répondu en créant une pièce qui traite du capitalisme et du libéralisme. Ce qui nous a parlé dans ce texte, c'est l'engagement à travers les mots, moderne, avec un côté épique et où l'on ressent un héritage brechtien. Il nous faut donc tout faire passer par le jeu et la mise en scène » détaillent Frédérique Antelme, metteur en scène, et Mary Léaument, directrice artistique.

« Presque égal à » est une pièce avec 20 personnages joués par quatre comédiens. Elle

peut se jouer en intérieur, en extérieur, ce qui permet une multitude de propositions artistiques et bouscule parfois certains codes théâtraux. « **Il y a un propos politique qui amène à se poser des questions. Aussi, faut-il mettre le spectateur dans un confort d'écoute, ou construire quelque chose avec lui ? Nous avons donc réfléchi à comment le positionner, amener des choses à lui et même le faire bouger lors du spectacle** » souligne Vincent Deborde, metteur en scène.

Jeudi 29, à 18 h 30 et vendredi 30 juin à 15 h, salle capitulaire de l'abbaye. Gratuit ; à partir de 14 ans

Saint-Maixent-l'École

En continu >

Une

Saint-Maixent-l'École

08h11 Ce Deux-Sévrien a réalisé le 1er épisode de la nouvelle saison de « Camping Paradis », diffusé lundi 🔒

30/06 La Mothe-Saint-Héray. « L'Aventure citoyenne » remportée par les CM2 de l'école François-Dallet

30/06 Saint-Maixent-l'École. La flamme olympique passera par Saint-Maixent le 2 juin 2024

29/06 Saint-Maixent-l'École. Un rassemblement en soutien aux deux syndicalistes auditionnés 🔒

29/06 Paracyclisme. Le Nanteuillais Maxime André rêve de Jeux paralympiques 🔒

Météo Saint-Maixent-l' École



19°C

Consulter la météo détaillée heure par heure



Les tops articles sur : Saint-Maixent-l' École